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Report plenaria CdMRR 2 
Municipio 2 - Sala Consigliare 
 

26.10.2022 

 
 
Presenti 
Presenti le seguenti scuole con i consiglieri 
Casa del Sole, Trotter – Isidora 

Venini, Ciresola – Viola, Matilde, Diego, Leonardo 

 

Docenti referenti presenti  
Carmen Franchina, Umberto Gillio 

 
Presenti Amministrazione Municipio 2 
Assessora all’educazione Arianna Curti 
 
ABCittà 
Coordinatrice Valentina Milazzo 

Facilitatori Giulia Di Nallo, Irene Turcato, Valentina Scalzo  

 

 
00_Benvenuto 
Irene Turcato dà il benvenuto ai consiglieri, alle consigliere e agli 
insegnanti presenti. 
Si procede con l’appello. 
Si ricorda l’agenda dell’incontro:  

• DOV’ERAVAMO RIMASTI: PADLET  
• RICONOSCIAMOCI. IL CONSIGLIO DI MUNICIPIO: cos’è e come 

funziona  
• SU COSA LAVORANO GLI ADULTI?  
• ASCOLTAMI JUNIOR – Podcast  



 
 
 

 

 

01_ DOV’ERAVAMO RIMASTI: PADLET 
Grazie alla consultazione del padlet di progetto e alla narrazione dei 
consiglieri si ripercorrono i passaggi principali dell’esperienza 
ConsigliaMi 2021-2022e si ascoltano alcuni dei Podcast AscoltaMi 
Junior realizzati. 

 

02_ RICONOSCIAMOCI. IL CONSIGLIO DI MUNICIPIO  
Obiettivo: riprendere il funzionamento del Consiglio municipale degli 
adulti e la relazione con i CdMRR 
 

Viene proposto ai consiglieri, divisi in due gruppi, di ricostruire un cartellone 
riportante il nome e la funzione delle figure coinvolte nell’amministrazione 
municipale.  

Al termine dell’esercizio prende parola Arianna Curti per approfondire e 
raccontare il funzionamento del municipio. 
 

03_ SU COSA LAVORANO GLI ADULTI? 
Obiettivo: introdurre le tematiche trattate dal Consiglio municipale degli 
adulti così da proporre ai consiglieri spunti di lavoro. 

Arianna elenca i temi su cui il consiglio municipale si sta concentrando: 

 

• SCUOLE E SPORT (primavera) 
• CULTURA (festività e Memoria – annessione comuni, memoriale, 

pietre di inciampo) 
• PRIORITÁ DEL VERDE (sistemazione aiuole e giardini) 
• STRADE E VIABILITÁ 

 

Si propone dunque ai consiglieri di riflettere sulle tematiche indicate e 
su dei post it sono invitati a rispondere alle seguenti domande:  

Quali sono le parole che vi risuonano di più? Cosa vi viene in mente? 

Quali i temi che desiderate approfondire? O le tematiche di cui vorreste 
occuparvi o che vorreste portare all’attenzione del consiglio? 



 
 
 

 

Nei 
post it rosa il riscontro dei consiglieri e delle consigliere presenti. 

Si lascia come consegna per il prossimo incontro di confrontarsi in classe 
con i compagni circa le tematiche così da poter avanzare proposte o 
interventi relativi le tematiche indicate. 
04_ ASCOLTAMI JUNIOR 
Obiettivo: presentare lo sviluppo cittadino dello strumento e immaginare 
lo sviluppo nel Municipio 2. 

Si racconta che AscoltaMi Junior diventerà uno strumento trasversale su 
tutti i Municipi, finalizzato a raccogliere la voce di tutti e di tutte i 
consiglieri e le consigliere di Milano. In una prima fase Irene si occuperà 
di raccontare il progetto e raccogliere i contributi, ma da gennaio 
l’obiettivo sarà avere una redazione di ragazzi e ragazze che facciano 
vivere il canale.  

05_ CONCLUSIONI 
I consiglieri Viola e Diego caricano sul Padlet di lavoro un breve report 
della seduta,  

I consiglieri Isidora, Matilde e Leonardo preparano il copione per una 
nuova puntata del podcast che racconta il lavoro appena svolto e ne 
registrano il contenuto. 

I contenuti sono visibili sul padlet del Municipio 2 

06_ Info finali  
Si invitano i Consiglieri e le Consigliere a riportare alle proprie scuole 
quanto emerso in consiglio e a proseguire i lavori iniziati in Plenaria. 

Info  
Irene Turcato, facilitatrice ABCittà | irene.turcato@abcitta.org  

Valentina Milazzo, coordinatrice consigliaMi ABCittà | 
valentina.milazzo@abcitta.org 


